

Two ROC, One Bouty

par F4nt0m3

Two ROC, One bouthy

« Tous droits de reproduction, d'adaptation et de traduction, intégrale ou partielle réservés pour tous pays. L'auteur ou l'éditeur est seul propriétaire des droits et responsable du contenu de ce livre. Le Code de la propriété intellectuelle interdit les copies ou reproductions destinées à une utilisation collective. Toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle faite par quelque procédé que ce soit, sans le consentement de l'auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite et constitue une contrefaçon, aux termes des articles L.335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle. »

Avertissement : Univers de Star Citizen

L'univers de **Star Citizen**, incluant ses systèmes stellaires, planètes, corporations, technologies, et tout autre élément de son lore, appartient exclusivement à **Cloud Imperium Games (CIG)** et à ses filiales.

Ce livre s'inspire librement de cet univers fascinant pour développer une histoire originale. Cependant, il ne s'agit en aucun cas d'un contenu officiel ou approuvé par **CIG**. Tous les droits relatifs à **Star Citizen** sont la propriété exclusive de **Cloud Imperium Games**.

Cette œuvre est une fiction créée par un passionné, dans le respect de l'univers de **Star Citizen**, et a pour seul objectif de divertir les lecteurs en rendant hommage à cet incroyable monde.

Illustrations: Starcitizen screenshot

Il y a des histoires qui sont un commencement. Celle-ci en est une. C'est l'histoire d'Orion Korolev et de Alexa Shay, dite "F4nt0m3", qui ont forgé leur amitié sur une affaire menée à bien dans les confins de Stanton, après une rencontre fortuite et tumultueuse. C'est une histoire qui finit bien. Voici leur histoire...

Alexa et Orion avaient fait connaissance sur Grim Hex. Il venait de conclure une affaire de bien volés et pouvait acheter un Greycat ROC, le petit véhicule de minage planétaire par excellence. Les Nine Tails venaient de prendre le contrôle de l'astéroïde, et comme n'importe quel gang dominant l'aurait fait, ils ont bien entendu exigé d'Orion un pourcentage sur son deal. Ce qu'il a bien entendu refusé. Un échange de coups de feux avait suivi, obligeant Orion à se retrancher dans l'un des couloirs menant aux vieux PADs de l'astéroïde. Alexa était arrivée à ce moment-là... Depuis la fin de ses années au service de l'UEE, F4nt0m3 avait voyagé à bord de son vieux Valkyrie, récupéré dans l'un des garages de sa garnison et qui était destiné à la casse. Elle l'avait bichonné et retapé suffisamment pour lui rendre un semblant de dignité. Puis elle était partie et avait voyagé au-travers des systèmes connus et colonisés par l'humanité, jusqu'à ce qu'elle ressente le besoin de retourner chez elle: ArcCorp. Grim Hex n'était qu'une étape lors de son voyage. Un lieu un peu secret dans Stanton qu'elle aimait visiter à l'époque où le petit

astéroïde caché était encore libre et sans contrôle d'aucun gang. Sa cale était pleine de caisses récupérées ici ou là au gré de ses voyages, de la simple caisse de maze récupérée sur l'épave d'un contrebandier dans le système Tohil jusqu'au moteur quantum de grade militaire emprunté à un marchand insouciant dans le système Horus, en passant par trois caisses pleines d'armures d'origine divers et variées. La nature même de sa cargaison l'obligeait à tout revendre rapidement avant de rentrer chez elle. C'était donc à Grim Hex qu'elle s'était rendue... Voilà comment Korolev et Shay s'étaient rencontrés. Avec une arrivée fortuite de l'ancien Commander de l'UEE pendant un échange de tir. Elle n'avait jamais aimé les NineTails. Elle les prenait pour des clowns juste bons à se déguiser. Des gosses de riches en pleine crise d'adolescence retardée. Donc si en temps normal, elle aurait juste passé son chemin en ignorant l'activité en cours dans ce couloir près des PADs, elle décida que quelques-uns de ces clowns violets avaient besoin d'un peu de plomb dans leur cervelle. Bien entendu, elle lui avait donné un faux nom, son préféré. Talora Kosh. Elle n'avait confiance en personne, encore moins en quelqu'un préférant Grim Hex aux bas-fonds dégueulasses mais vivants d'Area 11. Mais l'histoire ne s'arrête pas là. Puisque ces chiens de NineTails avaient détruit le Cutlass d'Orion, sans doute emprunté à un brave voyageur imprudent, il s'était retrouvé sans

moyen de transport. Il avait regardé le vieux Valkyrie de Talora, et il avait un deal à proposer.

- J'ai du matos pour ta bestiole, si tu veux...

- Honorata.

- Pardon ?

- Honorata, c'est son nom, avait répondu Talora d'un air très sérieux. Bon, en vrai, je suis pas encore décidée, ajoutait-elle avec un petit sourire. Ce sera peut-être Ansible plus tard, je ne sais pas. Orion la regarda un peu perplexe. Elle avait à peine décroché un mot cette dernière demi-heure et soudainement elle était très bavarde. Probablement le signe qu'elle tenait à cette épave plus que de raison.

- Toujours est-il que j'ai du matos pour toi, lui répétait-il avec un sourire amical.

- Par exemple ? Demandait-elle sceptique.

- J'ai un ami sur Orison qui pourrait lui refaire une beauté, pour commencer, annonçait-il.

- J'aime son aspect un peu vieux, lui répondait-elle.

- Il n'a pas l'air vieux, il a l'air d'être sur le point de se démembrer d'un instant à l'autre, avait-il répondu en riant.

- Grave, riait-elle en retour.

- J'ai des générateurs de boucliers, des répéteurs laser, tout ce qu'il te faut, si tu veux.

- Et la contrepartie, est... ?

- Conduis-moi à Daymar. J'ai un ami qui doit me vendre son ROC et j'ai très envie de l'essayer le plus rapidement possible. Encore plus depuis que ces idiots ont détruit mon compagnon de route. Je dois me refaire.

Shay l'observa un peu. Il ne payait pas de mine, mais il n'avait pas l'air bien méchant. Il profitait des opportunités ici ou là, il vivait un peu en marge, sans jamais dépasser les limites. Et puis si les NineTails ne l'aimaient pas, il ne pouvait pas être un mauvais gars.

- Ok. On y va, on cherche un peu de minerais, et on repart.

- Deal ! Répondit-il en lui proposant de lui serrer la main.

La vie était pleine d'opportunités dans ce monde violent et injuste. Ce jour-là ne faisait pas exception. Orion avait rencontré son pote un peu douteux. Assurément, ce ROC avait été volé puis modifié. Peu importait. Elle avait passé tant de temps seule dans l'espace à bord de son Valkyrie qu'un peu de compagnie lui ferait le plus grand bien. Et puis si ça pouvait aider à entretenir son vieux Valkyrie, pourquoi pas. En plus, la petite lune offrait quelques paysages agréables et apaisants.



Stanton, Crusader planetary system, Daymar, Shublin Mining Outpost

Orion revint près d'Alexa à bord de son ROC, son regard perdu sur le PAD voisin où était posé un vieux Freelancer affichant sa couleur métallique emblématique, un Freelancer également très abîmé. La rouille rongeait sa coque qui était brillante à l'origine autour du cockpit et des réacteurs. Il avait du vécu, assurément. Il rentra son ROC dans la soute encombrée du Valkyrie, puis en ressortit, ne cessant de fixer le Freelancer.

- Talora, changement de plan, lui annonçait-il. Ça te dit de visiter un Freelancer ?

- On a pensé à la même chose, lui avait-elle sourit.

- Fais le guet, je vais le visiter.

Il entama un petit footing vers le vieux vaisseau posé, dont la soute était grande ouverte. Elle n'avait jamais

compris pourquoi les gens faisaient ça. Le monde n'était-il pas assez dur comme ça sans en plus risquer de se faire voler sa cargaison ou pire, son vaisseau ? Un vaisseau, c'était personnel. Un compagnon de voyage, ou une compagne. Si quelqu'un devait poser sa main sale sur son Valkyrie, Shay serait capable de l'abattre sans sommation. Soudain elle se redressa. Deux ROC s'approchaient dangereusement du Freelancer, et elle ne pouvait décentement pas sortir son arme ici. Leurs conducteurs semblaient peu équipés. D'ailleurs, ils n'étaient même pas armés. L'un d'eux était en TrueDef, une armure légère ne protégeant de rien à part le vent. L'autre portait juste son undersuit. Quel manque de style flagrant... Ils n'étaient pas armés. Ils n'avaient même pas de multitool, et celui en armure ne possédait qu'un medpen. Honnêtement, seules deux balles lui suffirait pour s'en débarrasser, s'ils devenaient un problème. Mais à quoi bon ? La violence n'était pas toujours la solution.

- Cache-toi, ils reviennent ! Ils sont deux et ils chargent deux ROC à bord !

- Je suis dans les toilettes, et ça empeste ! Railla-t-il en chuchotant.

Alexa rit brièvement en remontant dans son Valkyrie. Peut-être que cette promenade serait plus intéressante que prévu finalement. Le minage, c'était ennuyeux, sauf quand il était réalisé par les autres.



Le pilote du freelancer portant son armure TrueDef standard. Photo prise dans l'entrebattement de la porte des toilettes par Orion

Sans surprise, les deux mineurs imprudents n'avaient pas vérifié que personne ne se cachait à bord. Le vieux vaisseau s'envola, suivit de près par un autre, et prit la direction du pôle nord de la petite lune désertique. Les retrouver ne fut pas difficile, merci aux radars militaires du Valkyrie. Le plus compliqué était de faire semblant de ne pas s'intéresser à eux. Un crépitement de la radio se fit entendre.

- Hey, toi, en Valkyrie. Tu fais quoi ?

Il était normal d'être suspicieux. Perdus au milieu du désert, et un autre vaisseau à moins de 20 km ? Alexa attrapa le combiné pour lui répondre.

- Je teste mon nouveau ROC et je tente de gagner un peu d'argent. Je cherche de l'Hadanite.

- Ah ! avait-il répondu avec un sourire dans la voix. Le minage, c'est cool, hein ?

- Ouais, avait-elle répondu avec un rictus résigné.

Tout en pensant l'inverse.

- Orion, ils font quoi ? Demandait-elle ensuite sur le canal sécurisé.

- Ils minent, avait-il répondu avec un naturel désarmant.

Ils sortent, montent dans leur engin, minent un peu, reviennent et repartent. Complètement inconscients de ma présence.

- Dommage pour eux, alors, répondait-elle souriante.

- La soute de leurs ROC est presque pleine, ajoutait-il hésitant. On fait quoi ensuite ?

- J'ai envie de voir si on peut leur subtiliser sans qu'ils le voient...

Seul un petit rire s'était fait entendre. Shay manoeuvra son Valkyrie pour toujours rester à bonne distance du Freelancer, pour ne pas éveiller les soupçons. Son radar lui donnait la position exacte d'Orion, elle devait

juste faire attention. Le prochain arrêt serait le dernier.
Et la radio crépita une nouvelle fois.

- Helloooooo, disait une voix souriante.
 - Sir Goldry ! Avait réagit Korolev. Ah !
Le vendeur du ROC !
 - Je vous ai vu repartir chacun dans un vaisseau différent, j'étais curieux.
 - Tu tombes bien, avait répondu Korolev. Si ça dégénère, tu pourras aider. Tu es dans ton Titan ?
 - Toujours, avait-il répondu souriant.
 - Talora, c'est l'ami dont je t'ai parlé.
 - J'avais compris, sourit-elle.
- Je me prépare à voler leur cargaison et à descendre. Son aide ne sera pas de trop si ça dégénère.
- Ça me va, avait-elle répondu sur la réserve.
- Après tout, Korolev risquait sa peau bien plus qu'elle. Et elle ne savait pas s'il bénéficiait ou pas d'un programme de régénération. Et puis si ce Goldry posait problème, elle pourrait se servir de son vieux S-38 de service.



De gauche à droite: Sir Goldry, Alexa Shay, Orion Korolev

L'opération s'était déroulée à merveille. Korolev avait fait comme dans les films. Il avait jeté les deux caisses hors du Freelancer pendant que les deux pigeons cassaient du cailloux plus loin, puis il avait sauté hors du vaisseau et s'était caché derrière des rochers. Deux grosses caisses avaient été récupérées et le Freelancer était reparti, sans doute pour revendre les soutes à présent vides de leurs deux ROC. Sir Goldryn était reparti à ses occupations, Korolev et Shay étaient retournés sur Grim Hex pour fêter leur coup réussi, et leurs 200.000 UEC gagnés durement grâce à cette session de minage péniblement réalisée par d'autres.



Alexa et Orion fêtant leur larcin devant une bière

Orion la regarda avec un petit sourire.

- T'es entraînée, non ?
- Possible, répondait-elle en buvant sa bière.
- C'est ton vrai nom, Talora Kosh ?
- Peut-être, ou peut-être pas, répondait-elle souriante.

- Allez ! Me laisse pas comme ça ! On est amis maintenant, non ?

Alexa prit une profonde inspiration devant son petit sourire.

- Alexa Shay, enchantée.
- De même, avait-il répondu en trinquant. Je sens qu'on va s'entendre à merveille, avait-il ajouté.
- Je le sens aussi, avouait-elle. Et puis c'était très marrant. Et ainsi naquit une nouvelle amitié .